

Disons pour nos frères souffrants :
 Sauveur Jésus, Sainte Victime,
 Tirez nos frères de l'abîme,
 Car, eux aussi sont vos enfants.

NISARD.

FANATISME RELIGIEUX

Sous ce titre, le *Nor'-Wester*, journal protestant publié à Winnipeg, Man., écrivait, le 14 octobre, un article que l'on nous prie de communiquer à nos lecteurs.

Après avoir relevé, dans la *Tribune* du 13 octobre, un télégramme expédié de***, P. Q., où il est dit qu'un *prédicant* s'est oublié au point de déclarer « qu'il aimerait à étouffer un prêtre » ; l'écrivain du journal protestant s'écrie dans sa juste indignation : « S'il est vrai qu'un tel homme existe, s'il est vrai qu'il a tenu le langage qu'on lui attribue, cet homme devrait être dégradé publiquement de ses fonctions, etc., etc.

Le *Nor'-Wester* profite ensuite de cet incident, dont l'authenticité, à notre connaissance du moins, ne repose que sur une dépêche télégraphique, pour faire des considérations d'un ordre plus élevé et d'une portée plus générale.

Sans attacher autrement d'importance à l'esclandre, vrai ou imaginaire, qui les a provoquées, ces considérations, sur la demande de notre honorable correspondant, nous les enrégistrons avec plaisir.

Nous laissons donc la parole au *Nor'-Wester*, sans endosser pourtant la responsabilité de certaines accusations personnelles dont nous ne sommes pas en mesure de vérifier la justesse.

« Nous croyons l'occasion des mieux choisies, dit le journal manitobain, pour condamner les faits déraisonnables et insensés qui ont malheureusement fait naître la division dans notre province, depuis 1890.

« Antérieurement à cette date, le Manitoba était un modèle pour toutes les autres provinces du Dominion. Grâce à une interprétation large et libérale des devoirs imposés à tous par la charité chrétienne, prélats et prêtres de l'Église catholique et apostolique, pasteurs et ministres des autres dénominations religieuses, pouvaient se rencontrer sur un terrain commun ; et la seule émulation, la